



# 学校だより

高岡市立こまどり支援学校

平成 26 年 10 月 1 日 (水)

## 本番をともに

教務主任 熊木 弘 恵

今年も学習発表会が近付いてきました。今年は耐震工事のため、体育室でのステージ発表はできませんが、プレイルームにステージを設営して発表します。十分なステージではありませんが、なお一層みんなで心をつなげて、よりよい発表を作り上げていきたいと思っています。

さて、学習発表会といえば、毎年何かしらのハプニングが起きます。練習と違う演技をする子供に平静を装って支援するスリル、よくあることです。でも、最高のドラマが生まれるのも学習発表会。子供たちは、練習で積み重ねてきたことを精一杯発揮しようとする姿をみせてくれます。そして、なかなか成功しなかったことが本番でできた瞬間には、最高の喜びを感じます。ひとつひとつがかけがえのないドラマ。今年は何んなドラマが展開されるのでしょうか。今から楽しみです。もちろん、客席からの温かい拍手は最高の励ましであり、また最高の演出でもあります。どうぞ、保護者の皆様方も本番はすばらしいステージ作りにご協力をお願いします。

## 授業研究会について

9月19日(金)、富山大学の先生を講師にお迎えし、授業研究会を行いました。「係の仕事に挑戦 ～2学期の係を決めよう～」という小学部(小2・3・4・5・6学級)の特別活動の授業です。授業では友達を楽しませようと、一人一人が考えた独自の係の活動をみんなの前で紹介しました。そして、さらに友達の説明を聞いて、他の人の係のサポーターになろうというものです。工夫を凝らした係の紹介や、どの係のサポーターになろうか一生懸命考えている姿がとても印象的でした。グループ全体のことや友達一人一人のことを考えるなど、意欲的に学習に取り組んでいました。この後、互いにサポーターとして協力し合いながら生き生きと係活動に取り組む姿が見られることでしょう。



## 高岡市きずな子ども発達支援センターとの連携について

本校の児童生徒は、高岡市きずな子ども発達支援センターでの機能訓練や医療に関する指導等を受けています。訓練は理学療法、作業療法、言語聴覚療法を週1～2時間実施しています。また、小児神経内科診察、整形外科診察を年2回ずつ実施しています。教員は定期的に訓練を見学し、学んだことを学校の自立活動等の授業に取り入れ、子供たちの感覚や運動、コミュニケーション等に関する能力が向上するように努めています。また、訓練士の方に本校に来ていただき、授業の様子を見ていただいて訓練が活かされているか、よりよい指導方法はないかなどについて意見を交換しています。本校の子供たちにとって、高岡市きずな子ども発達支援センターの訓練は欠かすことのできないものです。連携を深めていくことによって、子供たちの自立への支援をより確かなものにしていきたいと考えています。

## 児童生徒の送迎時の安全確認を

日頃、児童生徒の安全な送迎にご協力いただきありがとうございます。登校時、下校時はスクールバスやワゴン車の発着もあり、限られたスペースで時間によっては何台かの自動車が混み合うこともありますので、一層の十分な安全確認をお願いします。これから悪天候の日も多くなると思われます。また、冬季になると積雪も予想されます。周囲の確認等をしっかりと行い、お互いに譲り合っていただけたらと思います。

## 10月の予定

1日(水) 体重測定① 小児診察 (たんぼぼ、ゆり、あじさい) 小学部校外学習(小2～小6)	22日(水) 学習発表会予行 PTAボランティア
2日(木) 体重測定②	24日(金) 給食後放課 下校バス特別運行 13:15発
3日(金) 体重測定③	26日(日) 学習発表会
8日(水) 小児診察(中3、中A)	27日(月) 繰替休業日
10日(金) きずな整形診察 (小2～小6、ひまわり)	28日(火) 中、中間考査
12日(日) 富山県中学校文化祭 (新川文化ホール)	29日(水) 小児診察(中B、中C)
13日(月) 同窓会コンサート	30日(木) ライオンズクラブとの交流会
15日(水) 介護等体験受入(～16日)	
16日(木) きずな整形診察 (つくし、なでしこ、中B)	

